



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただけます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

全国自作視聴覚教材コンクール、宮沢小が優秀賞（小学校部門）！

9月19日（木）に、全国自作視聴覚教材コンクール表彰式が東京で行われました。本市からは宮沢小学校5年生の「尾花沢に誇る五流派～花笠誕生との関わり～」が優秀賞（全国で2位に相当）に輝きました。

今号では、宮沢小学校5年生の喜びの声をお伝えします。

●私たちは、花笠を広めたいという思いで学習を始めました。音声の入れ方なども、地区の担当の方からアドバイスをもらいました。学習は難しかったけれど、全国コンクールで見事優秀賞を取れてうれしかったです。5人の学習の成果が発揮できたと思います。（本間一焯さん）

●地区や県で一番の賞を取り、全国のコンクールでも絶対に賞を取りたいと思うようになり、見事優秀賞を取ることができて本当にうれしかったです。全国のコンクールに出した内容と、地区のコンクールに出した内容は違います。コンクールに出す度に内容をよりよくしているからです。だから、より分かりやすいパワーポイントができたと思います。（倉兼汐梨さん）

●私たちは、「全国の人に花笠の魅力を知ってほしい！」と思って全国コンクールに応募しました。応募する前は、山形市の小学校の人たちの動画を見せてもらいながら、新しい内容のページを作りました。五流派を覚えるために、動画を見たり、先生方に教えてもらったりして、1か月ほどで覚えることが出来ました。とても大変だったけど、優秀賞でとてもうれしかったし、達成感がありました。（安野莉望さん）

●僕は、初めてパワーポイントでまとめたり、自分たちで調べたりしました。2チームに分かれて花笠の歴史と、花笠踊りのことを調べ、内容をつなげて録音を入れて完成させました。たくさんの苦労がありましたが、全国2位を取ることが出来て本当にうれしかったです。（押切怜生さん）

●地区の自作視聴覚教材コンクールで、先生から「最優秀賞をとることができました」と伝えられ、とてもうれしかったです。5年生で協力して修正し、県のコンクールでも、最優秀賞でした。地区と県で最優秀賞をとれたのでとてもうれしかったです。全国でも、なんと優秀賞を取ることができました。花笠の学習は、新しい発見がたくさんありました。（齊藤ナツさん）

●5名の児童が学習への意欲をどんどん高めていくのに伴い、花笠踊りの歴史や五流派の踊りを心から愛し、誇りをもつ場面が多く見られるようになりました。そんな中、学習の成果を多くの方から評価していただいたことが、児童の自信につながりました。地区・県の方からの講評を生かし、更に内容を更新し全国自作視聴覚教材コンクールへの応募が実現しました。ありがたいことに、全国2位という結果をいただきました。児童の学びが全国へと広がったこと、担任として大変うれしく思います。児童には、この学びで感じたこと・発見したことを今後も宝としてもち続けてほしいです。（担任の板垣ふたば先生）

表彰状

令和6年度山形県尾花沢市立宮沢小学校5年生 殿

あなたがたの作品「『尾花沢にほこる五流派』～花笠誕生との関わり～」は令和6年度全国自作視聴覚教材コンクール小学校部門において優秀と認められました。よってここに賞を贈りその栄誉をたたえます

令和6年9月19日

一般財団法人 日本視聴覚教育協会
会長 大久保昇



担任の板垣先生が表彰式に参加



花笠と共に大喜びの5年生

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅 史
TEL 23-3330